

NPO法人 海外に子ども用車椅子を送る会



三二通信 第75号

子ども用車いす贈呈式「ネパール」

4月12日にネパール向けに発送した子ども用車いす100台が、ネパール西部の都市ポカラで活動するNGO団体INF(国際ネパール同盟:International Nepal Fellowship)から到着したとの知らせを受け、当会から現地へ1名が赴き、7月5日にINF幹部、リハビリテーション指導員、車いすに乗る子ども達10名で贈呈式を行いました。

その席で「INFには、今まで車いすの寄付はあったが、いつも大人用であった、そのたびに子供たちが肩を落としていた。今回は子どもたちが大変喜んでいて・・・」と語っていたINF幹部の言葉が、今でも心に残っております。

継続して子ども用車いすを送っていただけないかと懇請されましたが、ネパールに車いすを送るには多額の費用を用意しなければならないことから出来るかぎりの努力はするとの約束をしてきました。

そのほか、障害児童のリハビリと支援をする施設を二カ所視察しましたが、どこも子ども用車いすがほとんどなく、その逼迫した状況が確認できました。当会としても早急に検討し、子ども用車いすを送らなければならないと痛感した視察でした。

(森田祐和)

8月車いす整備例会

2011年8月21日(日)

■時間: 10am~3pm

(雨天でも開催)

■場所: 交運社熊川工場

福生市熊川979

JR青森線牛浜駅下車5分

■会員以外の方の見学参加を歓迎いたします。



会長 森田 祐和 090-7239-7264 E-mail info@kotobukiya.com

事務局 志茂 和泰 090-9369-4878 E-mail shimo-yu@whi.m-net.ne.jp

<http://www.kurumaisu.ma.cx/>